



PSICOGRAFÍA
Marta Povo Audenis

CANALIZACIÓN Y PSIQUIATRÍA

Querida hermana en la Luz... ha llegado la hora. Hasta ahora hemos sintonizado nuestros corazones para iniciar nuestra comunicación y colaboración, y solo te he hablado de ti y de nosotros, tus hermanos de Venus, te he aconsejado y hemos revisado algunos asuntos. Pero ya llegó el tiempo de expandir ciertos mensajes para difundir a tus congéneres, pues éste será nuestro servicio conjunto a partir de ahora.

Un asunto delicado, incluso tabú para muchos, es el de la psiquiatría respecto a la canalización. Tenéis que saber, y sobre todo ahora, que nosotros los venusianos y muchas entidades de otras procedencias, antes de hablaros pedimos permiso a algunas almas encarnadas abiertas y puras, para poder ayudaros a ver lo que aún no veis, o lo que aún no podéis entender o vibrar en vuestra cotidianidad.

Los llamáis canales o médiums porque hacen de mediadores entre los planos densos y los planos sutiles. Tú eres y siempre lo has sido uno de ellos. Bien sabes que no siempre has estado dispuesta y no nos has dado permiso para hablar, lo cual es legítimo y natural. La razón principal de tus negativas a la canalización son tus antiguos miedos a ser rechazada, o a ser clasificada de anormal o loca. Has perdido mucha gente amada por ser despreciada debido a tu cualidad de canal. Eso es una herida muy profunda, en especial durante toda tu encarnación actual. Pero no fue así en otras vidas, pues fuiste muy valorada. Sin embargo, en ésta has sufrido mucha soledad y marginación por tener ese don de buena receptora y mediadora.

Las clasificaciones que aún hoy hace la visión psiquiátrica distan mucho de la realidad energética respecto al empleo de la mente y los órganos receptores de otras realidades paralelas a la vuestra. Eso no significa que no existan personas realmente locas y con conflictos psiquiátricos serios y con cerebros ya dañados irreversiblemente. Generalmente esas personas tienen enfermedades del alma que ya traían de otras vidas. Entiende de una vez por todas que éste no es tu caso. Si hubieras decidido nacer en una tribu de África, posiblemente hoy serías venerada como una gran chamana bien conectada con el Gran Espíritu. Pero quisiste ir a Europa, un lugar de la Tierra donde se venera lo racional y lo material muy por encima de lo espiritual. Debes saber que eso les ocurre a muchos canales como tú, pues no es fácil comprometerse espiritualmente.

Nosotros, vuestros hermanos galácticos, para poder iluminaros y ayudaros a trascender el materialismo, necesitamos a seres valientes como vosotros, los muchos mediadores y mensajeros que existen hoy, para colaborar en la gran Evolución, no solo de la humanidad sino del universo entero. Cada parte de él está en expansión constante y en evolución

permanente. El Universo se trasciende a sí mismo y explora formas de vida cada vez más complejas y sutiles.

Tú, como casi todos, algún día fuiste una ameba, y después de eones, eres hoy un ser humano sensible y autoconsciente. Como más sutiles somos, más nos acercamos a la Luz Inteligente del Origen, a lo que vosotros llamáis Dios o Fuente. Conforme todos evolucionamos y nos trascendemos, más y más nos comprometemos con la Luz y con el Amor, el motor que todo lo hace evolucionar y expandir.

Los canales, transmisores o traductores, estabais ya comprometidos con la Luz y la Evolución mucho antes de nacer. Así que estáis cumpliendo una misión. Y este servicio, en vuestra dimensión densa, a veces tiene un coste alto. Pero en tu caso, este peaje ya lo pagaste y ahora estás libre de hacer lo que quieras, sin que penetren en tu campo áurico las energías densas de la crítica, los juicios y los miedos. Este acto de libertad espiritual y este gran blindaje que has conseguido, es precisamente el que hoy me permite entrar en ti para dar nuevos mensajes. Tu frecuencia y la mía, hoy están ya en resonancia armónica.

Otro factor que tenéis que saber y actualizar es el de la canalización mixta. Cuando el canal o transmisor es muy maduro y tiene un alto grado de sabiduría innata, nosotros los mensajeros empleamos y agradecemos su bagaje y madurez espiritual para enriquecer el mensaje. Por ejemplo, hace poco, escribiste de tu puño y letra todos aquellos 'Items de la Conciencia'. Aquellos textos magníficos son pura canalización mixta. Nosotros, en especial mi alma, estábamos a tu lado inspirándote en cada frase y en cada concepto. Y aún no has terminado aquel trabajo, por tanto, seguiremos cuando estés dispuesta, pues hoy es de suma importancia. La simbiosis entre tú y nosotros aquellos días fue completa. Aquella canalización mixta que empezaste es muy gratificante y útil hoy para el mundo.

Si algo de ti nos gusta mucho a los venusianos es tu naturalidad, la riqueza de expresión y tu manera de explicar la Realidad Espiritual. Tu modo sintético y espontáneo, sin florituras ni ritualismos ni prejuicios, tus escuetas pero interesantes aportaciones, proceden de tu rico bagaje respecto a las verdades universales. Nosotros agradecemos tus intervenciones en los mensajes porque así pueden llegar a más almas y contribuir a su despertar y evolución o desarrollo. La práctica de la canalización mixta, si es pura, honesta y útil, también les está ocurriendo a otros transmisores con los que colaboramos, incluso aunque no lo sepan aún.

A partir de este momento, entre nosotros, lanzaremos de forma conjunta algunos mensajes y tú tienes la libertad de firmarlos con tu nombre de la Tierra, y si quieres, puedes añadir 'SK' para quien quiera o sepa distinguir mi inspiración o mi voz, unida a la tuya con el Amor a la Unidad que nos distingue. Al fin y al cabo, tú también eres de Venus y los mensajes de Armonía que ahora debemos dar son UNA SOLA VOZ.

Sanat Kumara, mediante Marta Povo
texto psicográfico, 14 Mayo 2023, Piera
www.institutogeocrom.net